



ひまわりリング通信

第 022 号

平成 29 年 5 月号

平成 29 年 5 月 12 日

「110 番の日」の交通安全活動



私たちは毎月 10 日(土日祝日の場合は直前の平日)に「交通安全の日」の活動を続けていますが、今年の 1 月 10 日

(火)は特別に「110 番の日」の活動として「イトーヨーカドー葛西店」の入口前広場において、葛西警察署と一緒に交通安全の声掛けやチラシ配り・反射材



の取付けなどを行いました。当日は交通安全の「のぼり旗」や「立て看板」を何本も立て、警視庁のマスコット「ピーポ君」や交通機動隊の「フェアレディZのパトカー」と「白バイ」の応援を仰いで、賑やかに活動を開始しました。来店客からもこの光景がすぐ目に留まり、子供



連れのお客様は「ピーポ君」と一緒に写真・「パトカー」や「白バイ」に座った写真など、子供たちの喜んだ姿をスマホに納めていました。私たちも

自転車で来店するお客様に対し夜間の事故防止に効果的な反射材(リフレクター)を車輪に取付けるなどしてお客様からも喜んで頂きました。その他、高齢者の交通事故防止のために「運転免許証返納相談」デスクを設け、運転免許証に代わる「運転経歴証明書」の交付申請や特典などの説明資料を用意して、熟年者の来訪を期待していたが、相談者が少なかったのが残念でした。

「東洋言語学院」での交通安全教室



去る 2 月 14 日(火)、西葛西 8 丁目の「新田 6 号公園」において、葛西警察署により「東洋言語学院」の外国人の学生約 200 人を対象に交通安全教室が開催され、私たちは

前回同様、自転車の違反事例のデモ走行や学生さんの自転車実技走行のお手伝いをしました。自転車の違反事例として、①携帯掛け走行、②傘差し走行、③自転車の右側走行、④酒酔い走行などのデモ



走行を行い、また、自転車の実技走行では、横断歩道や交差点での一時停止と安全確認、車道走行中の駐車車両の追い越し時の注意点等を指導しました。外国人の



学生さん達は、言葉は通じなくとも、警察官の分かり易い解説やその場の状況や雰囲気から、走行ルールを敏感に理解して安全走行に励んでいました。その他、自動車の衝突時の衝撃をエアバッグを搭載した実験車で模擬体験することができ、学生さん達にとっても大変ユニークな貴重な教室であったと思います。

「葛西新生会」にて寸劇公演



去る 2 月 20 日(月)、東葛西コミュニティ会館において「葛西新生会」による健康体操の例会があり、私たちは

そこに参加していた会員約 40 名のお客様を前に「寸劇」による交通安全教室を開催しました。今回は、休憩時間という限られた時間内で



の公演でしたので、事前に会場の下見を行い、舞台や演技スペースの確認、小道具類の事前組立等々、万全の準備態勢を整えて本番に臨みました。お客様も、どんな公演になるのか興味津々の面持ちで静かにフロアに座って開演を待っていましたが、演技が開始されると



真剣な眼差しで舞台を見つめ、途中、笑いや拍手を交えながら和やかな雰囲気のまま最後まで熱心に観て頂くことができました。公演後の質疑応答では、本日の例会に

自転車で来場しているお客様もいて、自らの体験談から「自転車のルールやマナー」についていろいろ質問もでて、自転車の交通安全への関心の高さが窺えました。最後に「良く理解できた。もっと頑張ってください。」といったお言葉を頂き今後の励みになりました。

ひまわりリング連絡先：



090-6149-2808 (中山) 090-6030-7334(堀田)